
COMUNICATO SINDACALE

Il 31 ottobre si è tenuto l'incontro tra la Direzione della Guerrucci, la Fiom-
Cgil, l'Usb e la RSU Guerrucci.

La Direzione aziendale ha rappresentato l'esigenza di ridurre il costo del 
lavoro, a suo avviso strutturalmente troppo alto e non più sostenibile, 
aggiungendo di non poter più erogare acconti sullo stipendio a partire dal 
prossimo mese.

Da parte nostra abbiamo ribadito che le esigenze di risparmio non devono 
ricadere sugli operai, anche considerando le riduzioni di organico già fatte 
negli ultimi anni, perchè al contrario ci sarebbe bisogno di rinnovare il II livello
integrativo e di discutere delle attività che comportano particolari disagi nella 
lavorazione.
Il prossimo incontro è fissato per il 20 novembre.

Per discutere della situazione aziendale e illustrare quanto discusso 
nell'incontro, a breve convocheremo un'assemblea sindacale retribuita per 
tutto il personale.

3 novembre 2017

RSU Guerrucci
FIOM-Cgil Civitavecchia Roma nord Viterbo

USB Civitavecchia


